

Bericht der Schachabteilung zur Jahreshauptversammlung am 04.05.2016:

Die Schachabteilung hat zurzeit 49 Mitglieder, hierunter 27 Schüler und Jugendliche. Davon nehmen 39 Spieler an den verschiedenen Meisterschaften in der Schachabteilung und auch im Kreis und Bezirk teil.

Vereinsintern wird eine Vereinsmeisterschaft und eine Vereinsblitzmeisterschaft ausgetragen, im Jugendbereich eine Jugendmeisterschaft und eine Schülermeisterschaft.

Im Spielbetrieb des Schachkreises Mittelfranken-Mitte und des Schachbezirks Mittelfranken ist die Schachabteilung mit 3 Mannschaften, 1 Schnellschachmannschaft und 1 Blitzmannschaft, sowie im Jugendbereich mit einer U20-Mannschaft vertreten.

Es nehmen einige Spieler, hauptsächlich im Schüler- und Jugendbereich an den verschiedenen Einzelmeisterschaften und offenen Turnieren des Kreises und des Bezirks teil.

Gesellschaftliche Veranstaltungen sind der Spiele-Nachmittag im Schachraum am Freitag vor Weihnachten und die Jahresabschlussfeier mit Siegerehrung zum Saisonausklang Ende Juli. In diesem Jahr ist auch wieder ein Schachausflug geplant. Die Schachabteilung hat 2 Übungsleiter.

Die ablaufende Saison 2015/16:

Die 1. Mannschaft belegte in der Bezirksliga 2a den 3. Platz.

Die 2. Mannschaft spielte in der Kreisliga 3 und belegte den 7. Platz.

Die 3. Mannschaft, eine 4er-Mannschaft, belegte in der Kreisliga 5 den 4. Platz. Hier spielen auch unsere Jugendlichen schon bei den Erwachsenen mit.

Die Blitzmannschaft konnte bei der Mittelfränkischen Meisterschaft den 4. Platz belegen und sich damit für die Bayerische Blitz-Mannschafts-Meisterschaft qualifizieren. Dort landete die Mannschaft erwartungsgemäß auf einem der letzten Plätze.

Die 1. Schnellschachmannschaft belegte bei der Bayerischen Schnellschach-Mannschaftsmeisterschaft in der Landesliga den 10. Platz und hat sich damit in der Landesliga Nord gehalten.

Im Jugendbereich gab es den schönsten Erfolg: die U20-Jugendmannschaft mit Martin Drees, Theo Violis, Dennis und Leon Maier und Lovis Denninger schaffte es, nach dem Aufstieg im vergangenen Spieljahr von der Bezirksliga 2 in die Bezirksliga 1 sofort die Bezirksmeisterschaft in der B1 zu gewinnen.

Damit ist unsere Jugendmannschaft wahrscheinlich direkt in die Landesliga Bayern aufgestiegen; eventuell gibt es aber noch ein Qualifikationsspiel.

Die internen Turniere: Vereinsmeisterschaft, Blitzmeisterschaft und auch Jugendmeisterschaft und Schülermeisterschaft sind noch im Gange und werden erst zu unserer Jahresabschlussfeier am 15. Juli beendet sein.

Jochen Trümpelmann - Abteilungsleiter